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Протокол № 6  

Очередной ежегодной Конференции 

Региональной спортивной общественной организации 

«Федерация тенниса Самарской области» 

 

 

г. Тольятти, ул. Баныкина, д. 19А 

18 мая 2023 года 

Начало: 14 часов 05 минут 

Окончание: 14 часов 45 минут 

 

Для участия в Очередной ежегодной Конференции Региональной спортивной общественной 

организации «Федерация тенниса Самарской области» 2023 года (далее – Конференция) 

зарегистрированы 8 (Восемь) делегатов – членов Региональной спортивной общественной 

организации «Федерация тенниса Самарской области» (далее – Федерация), 1 (Один) участник 

без права участия в голосовании, а также 2 (Два) члена Федерации, делегировавших свой голос 

прошедшим регистрацию делегатам (список участников Конференции – Приложение №1). 

 

Начало Конференции объявил Президент Федерации Зимин А.В., который после 

приветственной речи огласил Повестку дня Конференции, определенную Правлением 

Федерации (Протокол заседания Правления Федерации №04 от 04.04.2023 г.): 

 

1.  Избрание Председателя и Секретаря очередной ежегодной Конференции. 

2.  Избрание членов Счетной комиссии очередной ежегодной Конференции. 

3.  Утверждение Повестки дня Конференции. 

4.  Отчет Президента Федерации по итогам 2022 года. 

5.  Отчет Контрольно-ревизионной комиссии Федерации по итогам 2022 года. 

6.  Утверждение годовой бухгалтерской отчетности Федерации за 2022 год. 

7.  Утверждение размеров членских взносов в Федерацию на 2024 год. 

 

Президент Федерации Зимин А.В. обратился к присутствующим по внесению 

дополнительных вопросов в Повестку дня Конференции. Предложений не поступило. 

Конференция проводится по утвержденной Повестке дня. 

 

По первому вопросу Повестки дня Конференции выступил Президент Федерации Зимин 

А.В., который обратился к присутствующим с вопросом об избрании Председателя и 

Секретаря Конференции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 97 голосов, «ПРОТИВ» - 0 голосов, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0 голосов. 

ПОСТАНОВИЛИ: Избрать Председателем Конференции – Зимина А.В., Секретарем 

Конференции – Неплошину Ю.И. 

Решение принято ЕДИНОГЛАСНО 

 

Неплошина Ю.И. сообщила присутствующим, что регистрацию прошли 8 (Восемь) делегатов, 

являющихся членами Федерации и имеющих право голоса. Полномочия прибывших делегатов 

подтверждены. Норма представительства соблюдена. В соответствии с Подписными листами 

делегатов зарегистрировано общее число голосов, участвующих в голосовании по всем 

вопросам Повестки дня Конференции – 97 голосов, что составляет 59,15% от общего числа 

членов Федерации. 

 

Кворум имеется. Конференция правомочна по всем вопросам Повестки дня. 
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По второму вопросу Повестки дня Конференции выступил Председатель Конференции 

Зимин А.В., который предложил избрать Счетную комиссию в составе двух человек. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 97 голосов, «ПРОТИВ» - 0 голосов, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0 голосов. 

ПОСТАНОВИЛИ: Избрать Счетную комиссию в составе двух человек:  

Евсеев Александр Петрович, Полтавская Ирина Владимировна. 

Решение принято ЕДИНОГЛАСНО 

 

По третьему вопросу Повестки дня Конференции Председатель Конференции Зимин А.В. 

обратился к присутствующим по внесению дополнительных вопросов в Повестку дня 

Конференции. Предложений не поступило. 

Конференция проводится по утвержденной Повестке дня. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 97 голосов, «ПРОТИВ» - 0 голосов, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0 голосов. 

ПОСТАНОВИЛИ: Конференция проводится по утвержденной Повестке дня. 

Решение принято ЕДИНОГЛАСНО 

 

По четвертому вопросу Повестки дня Конференции присутствующие заслушали отчет 

Президента Федерации по итогам деятельности Федерации за 2022 год. Полный текст отчета 

(спортивного и финансового) опубликован на официальном сайте Федерации в разделе 

«Публичный отчет». 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 97 голосов, «ПРОТИВ» - 0 голосов, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0 голосов. 

ПОСТАНОВИЛИ: Принять отчет Президента Федерации, признать работу Федерации в 2022 

году удовлетворительной.  

Решение принято ЕДИНОГЛАСНО 

 

По пятому вопросу Повестки дня Конференции слушали председателя Контрольно-

ревизионной комиссии Федерации Сичевского В.В., который сообщил, что по результатам 

проведенной проверки уставные и регистрационные документы Федерации соответствуют 

законодательству РФ, проведенные финансово-хозяйственные операции осуществлялись в 

соответствии с законодательством РФ и установленным порядком ведения бухгалтерского 

отчета и подготовки бухгалтерской отчетности. Нарушений в ведении первичной 

документации, а также в финансовой, бухгалтерской отчетности нет, все произведенные 

расходы соответствуют уставным целям и задачам Федерации, в распределении средств 

компенсационного характера нарушений не выявлено. Финансовая (бухгалтерская) 

отчетность Федерации достоверно отражает финансовое положение Федерации по состоянию 

на 31 декабря 2022г. Контрольно-ревизионная комиссия предлагает утвердить финансовую 

(бухгалтерскую) отчетность Федерации за 2022 год. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 97 голосов, «ПРОТИВ» - 0 голосов, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0 голосов. 

ПОСТАНОВИЛИ: Принять отчет Контрольно-ревизионной комиссии Федерации по итогам 

2022 года. 

Решение принято ЕДИНОГЛАСНО 

 

По шестому вопросу Повестки дня Конференции выступил Председатель Конференции 

Зимин А.В. с предложением утвердить годовую финансовую (бухгалтерскую) отчетность 

Федерации за 2022 год. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 97 голосов, «ПРОТИВ» - 0 голосов, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0 голосов. 

ПОСТАНОВИЛИ: Утвердить годовую финансовую (бухгалтерскую) отчетность Федерации 

за 2022 год. 

Решение принято ЕДИНОГЛАСНО 



3 
 

По седьмому вопросу Повестки дня Конференции выступила присутствующий член 

Федерации Колобова С.И. с предложением утвердить следующие размеры вступительного и 

членского взносов в Федерацию на 2024 год: 100 рублей – вступительный взнос, 1500 рублей 

– годовой членский взнос, пояснив, что увеличение размера членского взноса – необходимая 

мера. Присутствующие обсудили возможность взимания 50% от предложенного размера 

членского взноса для новых членов Федерации, оформляющих членство во втором полугодии. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - 89 голосов, «ПРОТИВ» - 0 голосов, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 8 голосов. 

ПОСТАНОВИЛИ: Утвердить размеры вступительного и членского взносов в Федерацию на 

2024 год: 100 рублей – вступительный взнос, 1500 рублей – годовой членский взнос, 750 

рублей – годовой членский взнос для оформляющих членство во втором полугодии. 

Решение принято БОЛЬШИНСТВОМ ГОЛОСОВ 

 

Председатель Конференции Зимин А.В. обратился к присутствующим с предложением 

закрыть работу Конференции в связи с тем, что Повестка дня Конференции полностью 

исчерпана. Других предложений не поступило. 

Работа Конференции закрыта. 

 

 

Председатель Конференции                                                              А.В. Зимин 

 

 

Секретарь конференции                                                                     Ю.И. Неплошина 
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Приложение №1 

к Протоколу Очередной ежегодной Конференции  

Региональной спортивной общественной организации 

«Федерация тенниса Самарской области» №6 от 18.05.2023 

 

 

Участники Очередной ежегодной Конференции 

Региональной спортивной общественной организации 

«Федерация тенниса Самарской области» 

 

№ ФИО Статус 
Количество 

голосов 

1. Зимин Андрей Владимирович Президент/Делегат 18 

2. Герасимов Александр Николаевич Делегат 9 

3. Евсеев Александр Петрович Делегат 9 

4. Колесникова Мария Витальевна Делегат 12 

5. Крылов Андрей Алексеевич Делегат 8 

6. Нургалеев Дамир Ринатович Делегат 11 

7. Сичевский Виталий Владимирович Делегат 12 

8. Полтавская Ирина Владимировна Делегат 18 

9. Дорофеева Светлана Михайловна член Федерации - 

10. Колобова Светлана Игоревна член Федерации - 

11. Неплошина Юлия Игоревна 

Приглашенное лицо, 

Ответственный секретарь 

Федерации 

- 

 


